
開会挨拶

乾 杯 村山 恒夫 パスト会長

◇◇ 食事・歓談 ◇◇

ものまねショー ありさ 様

小山(満)会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様でした。

そして、会員のみなさまお疲れさまでした

一年間ありがとうございました。

植松会員 一年間ありがとうございました。

畢煜会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様でした。

そして、ありがとうございました。

次年度坡山年度もよろしくお願い申し上げます。

矢口会員 鈴木会長、森島幹事一年間ありがとうございまし

た。

寺嶋会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様でした。

多数勉強させて頂きました。

親睦チームの皆様、一年間ご協力ありがとうござ

いました。

荒巻会員 鈴木会長、森島幹事。お疲れ様でした=

雨倉会員 鈴木会長、森島幹事、お世話になりました。
ロータリーの皆さんお世話になりました。
サッカーワールドカップ、今夜ポーランドを撃破し
て日本代表チーム決勝トーナメントへ祈る。

丸鶴会員 昼の例会にはなかなか出席出来ませんが、皆様
何卒宜しくお願い致します。
来年度はより多く出席出来るようにして行きます。

事務局・石坂 鈴木会長、森島幹事をはじめ、会員の皆様、
昭和館の皆様には、今年度も大変お世話になり、
心より感謝致します。
また、三田実行委員長はじめする実行委員会、
皆様、大変お疲れ様でした。
ありがとうございました。 <m(＿)m>

本日の合計 ２２２,０００円
累 計 ２,５６７,０００円
予算達成まで ＋２６７,０００円

閉会挨拶 小山善治 副会長

手に手つないで

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す
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司 会
親睦活動出席チーム

平原 保男 委員

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング
「ありがとうは私から」

ソングリーダー

西川 哲造 会員

来訪者紹介 平原 保男 司会
東京米山ロータリーEクラブ2750

ファオジア・ディナ 様

ルナちゃん・レイナちゃん

ロータリー平和フェロー モイン・ウディン 様

【チーム報告】
親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５３名 ５名 ４８名 ４５名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ９０.３８％

※事前メイクアップ

小池会員、岡本会員

※メイクアップ
６月２１日例会訂正 ９４．００％

矢口会員、村山会員

◆◆ 例会案内 ◆◆

2018～2019年度

第２４６０回例会 7月１２日(木)例会

ガバナー補佐訪問

委員長・チームリーダー所信表明

第２４６１回例会 7月１９日(木)例会

「記念誌で振り返る昭島RCの50年の歩み」

会務報告 鈴木 一昭 会長

幹事報告 森島 徳幸 幹事
本日は割愛させて頂きました。

来訪者挨拶
東京米山ロータリーEクラブ2750 ファオジア・ディナ 様

一年間、鈴木会長、森島幹事ありがとうございました。

私がロータリーに入ったのは２００７-０８年からで丁度１０

年が経ちました。

毎月のように皆様と会うことが出来てうれしく思っていま

す。これからも宜しくお願い致します。

ロータリー平和フェロー

モイン・ウディン 様

この度は最後の年度の会に招待して頂き、あり

がとうございました。私は皆さんのようなアクティブ

なロータリアンとご一緒して、積極的な変化をもた

らしより良い世界のために活動されている皆さんと

共にここにいることを大変光栄に思っています。

私のロータリー平和フェローシップは６月３０日

に修了致しますが、私たちと皆様方との絆は続き、

皆様方は私の家族です。昭島RCとロータリーイン

ターナショナルと私の絆は、一生ものです。従って

私が何処に行っても皆様と連絡を取り合いと思っています。今日、私が皆様

に“さようなら”を云うのはかなり重い瞬間です。私たちの人生の流れの中で、

私はそうする必要があります。

ICUでもフェローシップの心のこもったサポートにたいへん感謝をしており

ます。昭島RC、ロータリー財団日本、ロータリー国際財団によるICUロータリ

ー平和センターへの献身的な貢献により、私たちフェローは単に学ぶだけで

なく、日本の文化や伝統を体験することが出来ました。

私は手に何も持たずに来日致しました。しかし今、この手の中には多くの

ものをいっぱい持って帰ります。それは知識であり、知恵であり、そして忘れ

られない日本の思い出です。私が日本から学んだ最も重要な教訓は人々を

愛し、互いに支え合い、他人を尊敬し、尊厳を持って人間を扱うことです。

これらは全て、文化、民族、宗教、思想にかかわらず世界の平和と発展に不

可欠なものだと思います。

私は皆様方の寛大さと、私を含む全ての平和フェローへの大きな支援に

心より感謝致します。“昭島ロータリークラブ万歳”、“国際ロータリー、ロータ

リー日本財団万歳”、平和は皆様と共にございます。ありがとうございました。

通訳 阿島征夫会員

謝 辞 鈴木 一昭 会長
今年も楽しい例会の中で美味しい食事と気

遣いのあるサービスを頂きました。

来年も是非宜しくお願い致します。ありがとう

ございました。

フォレストイン昭和館の皆様に記念品贈呈

受贈者 スタッフ代表 キャプテン・平野様
左より 鈴木会長、平野キャプテン

森島幹事



【チーム報告】
皆勤者表彰
４６年 篠 易男会員
２７年 村山恒夫会員

２１年 西川哲造会員

２０年 小山善治会員

１１年 安保 満会員
１０年 鈴木圭一会員、坡山浩二会員

５年 小池満也会員、西野利幸会員

４年 柳 賢司会員、小山 満会員、大貫政義会員

〃 菊池秀三
３年 森島徳幸会員

２年 相田禎延会員、阿島征夫会員、木野常男会員

〃 三田 忠会員、野村芳樹会員、向山英雄会員

１年 鈴木一昭会員、北川穣－会員、岡本慎一会員
〃 場崎浩一会員、畢 煜 会員、矢口 完会員

〃 雨倉寿久会員

※記念品 マルチ収納ラック

公共イメージ開発委員会
報 告 鈴木 圭一 委員長

先週、次年度「公共イメージ開発委員会」

の第１回目を開催しました。ＲＩ会長テーマ、

地区ガバナーの重点目標、坡山会長方針、
委員会事業計画、地域広報チーム事業計

画、ホームページ事業計画について意識統

一を図りました。

【セレモニー】
Ⅰ．鈴木年度

チームへの慰労・感謝のセレモニー

進行 畢 煜 副幹事

感謝の言葉

坡山 浩二 会長エレクト

このメンバーで一年間クラ
ブを運営して参りました。５０

周年という大きな節目で様々

な事業あって、見事に運営された鈴木会長に心より御礼申し

上げたいと思います。森島幹事も見事に“ＨＡＶＥ Ａ ＮＩＣＥ
ＲＯＴＡＲＹ”のかけ声と共に一年間見事に乗り越えられまし

た。壇上におられる委員長、クラブの皆様他様々の方の協力

で素晴らしい一年を終えることが出来たと思っています。

鈴木会長・森島幹事へ

花束と記念品の贈呈

左より 森島幹事、鈴木会長
坡山会長エレクト
畢 煜次年度幹事

記念撮影

謝辞及び「一年間を振り返って」 鈴木 一昭 会長

本日は最終例会となり、皆様方より

盛大なる拍手と花束を頂きまして本当

に慶賀の至りでございます。私が花束

を頂いたのは結婚式以来かなと思って

おります。

この年はやはり５０周年という事があ

りましたので、振り返ると２年半前に５０

周年の会長を受けるに当たり、スカイ

ツリーから飛び降りる様な気持を持っ

て受けさせていただきました。

５０周年はどうあるべきか、５０周年が終わってから昭島ＲＣ

の方向性がどのように進化していくか、を考えながら実行して

参りました。

幸いに三田実行委員長に決まり、それからは某団体より３０

年来の付き合いをしておりましたので、本当に腹を割って事

業、式典などについて詰めて参りまして、今年の一年が始まり

ました。

今日は４６回の例会という事で今日が最後ですが、第一回

目の安保直前には本当に申し訳なかったです。私は一日早

い会長になって昭島市役所で東京オリンピック・パラリンピック

のカウントダウンクロックの寄贈式をさせて頂きました。

くじら祭には、熊本地震、岩泉への寄付をさせて頂きまし

た。９月にはラオスの医療支援に私としては命を懸けていって

参りました。その時に先導して頂いた木野副実行委員長には

あまりお世話になったことはありませんでしたが？、あの時ば

かりは大変お世話になりました。２月には温度計の寄贈の時

は、朝が早く温度計がマイナス表示なるのではと思っていまし

たが、素晴らしい天気に恵まれました。

４月１９日の式典・祝賀会の当日は、内外の皆様方からいろ

んな評判を頂き、実行委員長とも打合せ拘束時間が長いのが

問題という点について、費用対効果など鑑み講演は無しとい

うと云う事で挙行させていただきました。

５０周年は、三田実行委員長を始めとする実行委員会の役

員の皆様、会員の皆様方の一枚岩の結果だと、私は感謝して

いるところです。

運営に関しては、ＲＩ会長のスローガン「変化をもたらす」が

ありますが、いろんな意味で少しずつ変えさせて頂きました。

例えば食事についてとか、月一回は夜の例会を入れるなど試

みました。又、基本的なことですが、理事会に対する事業計

画書、事業報告書は事業計画は必ず事業の２ヶ月前、報告

書は１ヶ月後に提出、プログラムは２ヶ月前に決めて会員皆様

に配布するなどお願い致しましたが、理事会の皆様方にはし

っかり行って頂き、５月の理事会は無しと云うことになっていま

す。今日は皆出席者が２７名と云う事で、大変ありがとうござい

ました。出席率も５月末現在で多摩中グループの平均が８７．

３％で、２７５０地区の中では一番良いわけですが、当クラブは

９０．３８％で多摩中の中でも上位の出席率となりました。

２０１７-１８年度は５０周年という節のある年でありましたので

皆様方には本当に一枚岩で事業に向かって頂きました。私も

やっと肩の荷を下ろさせて頂き、来年は楽しいロータリーライ

フをさせて頂きたいと思います。

今年一年間ありがとうございました。

森島 徳幸 幹事

“ＨＡＶＥ Ａ ＮＩＣＥ-

ＲＯＴＡＲＹ”

一年ありがとうござい

ました。

以上です。

菊池会員 鈴木会長、森島幹事一年間ありがとうございました。

小山(善)会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様でした。
大野会員 鈴木会長、森島幹事、そして役員の方々、一年間

本当にありがとうございます。

周年にかねるこの年、いつもの年よりも大変だっ

たと思います。改めて感謝申し上げます。

安保会員 鈴木会長、森島幹事、一年間ありがとうございました。
お陰様で創立50周年が素晴らしい年度となりました。

“Have ａ nice ＲＯＴＡＲＹ>”

向山会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様でした。

坡山会員 鈴木会長、一年間のご指導ありがとうございました。

三田会員 森島幹事、一年間お疲れ様でした。

素晴らしい一年に感謝して。鈴木会長、森島幹
事、50周年の年、本当におつかれ様でした。

今日はガッツリ飲んで下さい。

木野会員 今夜のポーランド戦も忘れずに=

一年間ありがとうございました。

栁 会員 坡山年度ガンバレ>
鈴木会長、森島幹事、役員、理事、会員の皆様

そして事務局の石坂さん。一年間ありがとうござい

ました。

西野会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お世話になりまし

た。ありがとうございます。
私は会員増強委員長として本年7名の方に入会

して頂きました。ありがとうございました。

鈴木(圭)会員 鈴木会長、森島幹事、一年間お疲れ様で

す。楽しい一年をありがとうございました。

ニコニコ致します。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 河辺 光利 委員
ファオジア・ディナ様

(東京米山ロータリーＥクラブ2750)
久しぶりで3人で渡辺さんと会って
うれしいです。
鈴木会長、森島幹事、一年間お
疲れ様でした。

鈴木会長 会員の皆様、昭和館の皆様、事務局石坂さん、一
年間お疲れ様でした、そしてありがとうございます。

森島幹事 この一年間お世話になった皆様に感謝申し上げ
ます。
そして、“ＨＡＶＥ Ａ ＮＩＣＥＲＯＴＡＲＹ”

篠 会員 鈴木会長、森島幹事さん、この一年間お疲れ様
でした。
私は1972年7月6日入会以来この例会を以て満45
年間皆出席することが出来ました。
皆様の友情に感謝して。

伊藤会員 最終例会一年の成果を省みて感謝>
会長はじめ役員の皆様の功績に敬意を表し、会
員皆様の更なる御清栄を祈念致します。

渡辺会員 今年度最終例会にいつもディナさん、ルナさん、
レイナさんの3人が参加して頂きありがたいです。

志茂会員 鈴木会長、森島幹事、そして役員の皆さん一年
間ご苦労様でした。
お陰様で奉仕活動とロータリーライフを楽しく満喫
でき感謝を致しありがとうございました。

森谷会員 鈴木森島丸の一年間、五十周年の大事業が多く
の実績を残し無事帰港。
心よりお祝い申し上げニコニコさせて戴きます。

Ⅱ．坡山年度

チームへの激励セレモニー

進行 矢口 完 次年度副幹事

記念撮影

※次年度坡山年度の役員・理事・委員長・チームリーダー登壇
※激励の拍手を会員皆様よりいただきました。

次年度会長挨拶

坡山浩二会長エレクト

先ほど鈴木会長と理事役員の皆

様、森島幹事がご登壇されていて、

入れ替わりましてあと３日後には私は

会長を務めなければなりません。に

ご登壇頂いている理事役員、チーム

リーダーの皆様と手を取り合って、鈴

木年度を大いに見習って一年稔りの

ある会の運営を行って行きたいと思っています。

皆様のご協力が必ず必要になります。どうぞ一年間宜しく

お願い致します。

バッジ交換

左より 森島徳幸幹事、鈴木一昭会長、坡山浩二会長エレクト、畢 煜次年度幹事

ì鈴木一昭会長より
次年度坡山浩二会長に
バッジの引継装着

写真奥 森島徳幸幹事より
畢煜次年度幹事に
バッジの引継装着

ï


